

Conseil de ville de Porrentruy
Groupe socialiste



Séance du jeudi 25 mars 2010.

Postulat

Civiliser et moderniser l'affichage dans l'espace public

L'affichage fait partie de notre environnement urbain. Il peut contribuer à animer et embellir une cité. Toutefois, l'affichage en ville de Porrentruy s'effectue actuellement de manière assez incohérente et le plus souvent sur des supports devenus obsolètes. Par ailleurs, l'affichage relatif aux diverses manifestations organisées en ville n'est pas mis en évidence comme il le faudrait. Le groupe socialiste de mande au Conseil municipal de mener une réflexion d'ensemble sur cette problématique de l'affichage, à redéfinir un concept général d'affichage public qui soit à la fois attractif, efficace et esthétique et à en assurer la mise en place effective.

Au nom du groupe socialiste.